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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I LAVORI FINISCONO ... MA I PONTEGGI RIMANGONO" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LIARDO IN DATA 26 MAGGIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

CONSIDERATO 
 
che, alla fine di ottobre 2014, sono stati ultimati i lavori di riqualificazione energetica di edifici 
di proprietà pubblica (interventi che sarebbero dovuti terminare in soli 6 mesi) di rifacimento 
dei tetti come anche l'allacciamento alla rete del teleriscaldamento a beneficio dei fabbricati 
A.T.C. ubicati in via Leone Sinigaglia numeri 1, 3, 5, 7 angolo via Cravero civico numeri 33, 
37, 41 e 45, progetto approvato con D.D. n. 416 dl 04/07/2013; 
 

PRESO ATTO 
 
che per eseguire i suddetti lavori di riqualificazione dei sopraindicati edifici è stato necessario 
installare circa 20 ponteggi (a noleggio); 
 

RILEVATO 
 
che tali strutture (impalcature, amianto a vista, ponteggi attualmente inutilizzati, poiché da mesi 
non si vedono che pochi operai nei paraggi) provocano situazioni di grande pericolo per la 
salute, disagio e soprattutto minano la sicurezza degli inquilini che risiedono in questi stabili 
(da mesi non vedono la luce del sole e sono a rischio furto negli appartamenti); 
 

CONSIDERATO 
 
che i lavori sono ormai terminati come sopra citato alla fine di ottobre 2014, ma i ponteggi 
rimangono.  
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INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere con precisione: 
1) quali sono i motivi per cui non sono ancora stati smontati tutti i ponteggi in via Cravero 

numeri 33, 37, 41, 45 e in via Sinigaglia numeri 1, 3, 5 e 7? 
2) considerato che da A.T.C. hanno spiegano che hanno trovato le risorse per apportare altre 

migliorie agli immobili (manutenzione straordinaria ai balconi), quanto tempo bisognerà 
ancora attendere l'inizio dei lavori e nel frattempo quanto e chi paga il noleggio dei 
ponteggi?   

 
F.to  Enzo Liardo   


